Bundesverband Lagerbehälter e. V.

von: Trierischer Volksfreund vom 07.04.2023

Ölheizung – kein Auslaufmodell

Die Aussagen der Bundesregierung über strengere
Maßnahmen in der Energie- und Klimapolitik ließen ein fast schon sofortiges Verbot der Ölheizung
vermuten. Nach Meinung
von Dr. Wolfgang Krause,
Geschäftsführer vom Bundesverband Lagerbehälter
e. V., entwickelt sich die
schon totgesagte Ölbrennwertanlage aber wieder zu
einer echten Alternative im
Heizungskeller. Die Ölhei-

zung ist längst kein Auslaufmodell mehr, sondern kann als Hybridanlage mit alternativen, regenerativen Energieträgern kombiniert werden. Dadurch kann man nicht nur Energie sparen und die umweltschädlichen Kohlenstoffdioxid-Emissionen senken. Eine lukrative staatliche Förderung gibt es auch noch dazu. Unter www.behaelterverband.de findet man noch mehr Informationen. did-k